

## 女性のがん検診受診率向上のための施策を求めました！

### ごあいさつ

厳しい節電の夏が終わり、秋到来。今年も残すところ、あと2ヶ月となりました。今年は非常に災害の多い年となり、「3.11 東日本大震災」に加え、台風12号と15号は各地に甚大な被害をもたらしました。国分寺市内は幸い人的被害は無かったものの、倒木やビニールハウス破損等の被害が出ました。被害に遭われた方々には謹んでお見舞い申し上げます。

9月1日から始まった第3回定例会でも、行政側から東日本大震災をふまえた今後の市政運営が示され、市民の皆様が安心して暮らせる災害に強い街を本気でつくっていかねばならないと、あらためて決意致しました。課題は山積みですが、全力で取り組んでまいります。



ホームページ/ブログ毎日更新してます！  
<http://www.sunsun-kumiko.jp/>

Kumichan 通信



### 一般質問

(一部を抜粋)

#### ■安全・安心のまちづくりについて

(質問) 今年市の総合防災訓練は雨で中止になった。雨天でも開催可能な訓練体制が必要である。

新しい取り組みも実施予定であったが、その後のフォロー体制は？

(市回答) 職員の抜き打ち参集訓練等実施の方向である。雨天時の対応については検討してみたい。

(教育長) 学校関係者と初動要員の訓練実施に取り組んでいく。

(質問) 水の備蓄と災害時の供給体制は？災害弱者への対応が必要である。

(市回答) ペットボトルや市内浄水所等での確保水量は約720万リットル。防災センターにて配布を予定している。

高齢者・障がい者の方々に対しては、協力班等が配布に回ることを想定。

(質問) 命をまもるために防災教育は必要。市の取組みは？中学生は即戦力となる視点も大切である。

(教育長) 月1回の避難訓練実施と目的をもった防災学習を取り組み中である。

#### ■女性のがん対策について

(質問) まだまだ乳がん・子宮頸がん検診受診率が低い。その対策はいかがか？

(市回答) 受診率の向上には受診枠の拡大が重要。今後も拡大に努めていきたい。

(質問) 子宮頸がん予防ワクチン公費助成の対象拡大は大いに評価。ワクチン接種から検診への動機付けのためにも、講演会開催を提案する。

(市回答) PTAなどからの要望があれば、講師などの派遣をしていきたい。

#### ■環境問題(環境家計簿・LED・エコキャップ)についても質問しました

# 実績1

## 安全対策が実りました(西恋ヶ窪 2 丁目) (H23.10.18)

JR 西国分寺駅から府中街道と平行して北に走っている市道の交差点で、車と自転車の接触事故がよく発生しているとの声が近隣のかたから寄せられました。

現場は府中街道から武蔵野線の高架下を抜ける市道の交差点。ミラーやポール、停止線も設置されています。しかし、ちょうどゆるい坂下にあたることから自転車のスピードがあがる箇所ということで、交差点四方に「自転車通行注意」の路面シールを貼り、駅よりの電柱には「あぶない飛び出し・自転車もとまれ」のたて看板を設置してもらいました。この対策で注意喚起、みんなが一旦停止を守り、事故をなくしたいものです。【西恋ヶ窪 2 丁目交差点 (温故堂付近)】



対策前



路面シール貼付



看板設置

## 実績2 安全対策が実りました(日吉町 4 丁目) (H23.7.14)

第九小学校近くの住宅街にお住まいの方から、多くの子どもたちが登下校する場所にもかかわらず、おもて通りを自転車などがスピードをあげて通行するので、路地から出る子どもたちが危険であるとのご相談がきました。歩行者と自転車双方に注意喚起のため、住宅街からでる箇所と大きな通りと両方に「自転車通行注意」と子ども向けの「とまれ」の路面シールを貼ってもらいました。道路にでる一歩前の注意が必要です。(日吉町 4 丁目通学路)



対策前



路面シール貼付



路面シール貼付